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КАВЕ РАНДЖБАР Это заседание RSSAC с Правлением, которое обычно состоит 

из двух частей. Одна из них — это диалог между RSSAC и 

Правлением, а вторая предназначена для ответа на вопрос, 

который Правление задает всем AC и SO. Поскольку для меня 

это последняя встреча и мою роль представителя RSSAC в 

Правлении возьмет на себя Уэс, я попросил его сесть рядом и 

в середине собрания передам полномочия Уэсу как «второму 

пилоту». Для меня это последняя встреча, и в конце полета я 

«катапультируюсь».  Именно так мы планируем провести 

заседание. 

 

Добро пожаловать, у нас хорошая понятная повестка дня, 

которую я прошу вывести на экран.  У нас три темы для 

первой части встречи — дискуссии с Правлением. Вначале я 

проведу перекличку участников, сидящих за этим столом, и, 

разумеется, если кто-то из RSSAC сидит в зале, хотя я никого 

не вижу, пожалуйста, представьтесь.  А потом мы перейдем к 

повестке дня.  Начнем с Акинори. 
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АКИНОРИ МАЕМУРА: Акинори Маемура (Akinori Maemura), я член Правления и 

представитель в RSS GWG, поэтому предпочитаю приходить 

сюда. Спасибо. 

 

 

РОБЕРТ КАРОЛИНА: Роб Каролина (Rob Carolina) из ISC.   

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Меня зовут Йоран Марби (Göran Marby). Я президент и 

генеральный директор ICANN и иногда вмешиваюсь в дела 

корневых серверов. 

 

 

КАВЕ РАНДЖБАР: Да, и вы также отвечаете за IMRS. 

 

 

ДЖЕФФ ОСБОРН: Джефф Осборн (Jeff Osborn), ISC. 

 

 

ЛАРС-ЙОХАН ЛИМАН: Ларс-Йохан Лиман (Lars-Johan Liman), Netnod, член RSSAC.  
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ХАРАЛЬД АЛЬВЕСТРАНД: Харальд Альвестранд (Harald Alvestrand), представитель IETF 

в Правлении ICANN.  

 

 

КРИСТИАН КАУФМАН: Кристиан Кауфман (Christian Kauffman), я займу в Правлении 

пост номер 10.  

 

 

ЛЕОН САНЧЕС: Леон Санчес (León Sanchez), Правление ICANN. 

 

 

ДЖИМ ГЭЛВИН: Джим Гэлвин (Jim Galvin), представитель SSAC в Правлении 

ICANN. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Мартен Боттерман (Maarten Botterman), председатель 

Правления ICANN. 

 

 

КАВЕ РАНДЖБАР: Каве Ранджбар (Kaveh Ranjbar), представитель RSSAC в 

Правлении.  
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УЭС ХАРДЕЙКЕР: Уэс Хардейкер (Wes Hardaker), USC ISI, будущий 

представитель в Правлении.  

 

 

ДУЭЙН УЭССЕЛС: Дуэйн Уэсселс (Duane Wessels) из Verisign, и я представитель 

специалиста по обслуживанию корневой зоны в RSSAC.

  

 

 

КЕН РЕНАРД: Кен Ренард (Ken Renard), Исследовательская лаборатория 

армии США и заместитель председателя RSSAC.   

 

 

ТРИПТИ СИНХА: Трипти Синха (Tripti Sinha), Правление ICANN, а также 

оператор корневого сервера.  

  

 

АШВИН РАНГАН: Ашвин Ранган (Ashwin Rangan), корпорация ICANN, отвечаю 

за IMRS в целом.  

 

  

КАРЛ РЕУСС: Карл Реусс (Karl Reuss), Университет Мэриленда, RSSAC. 
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БРЭД ВЕРД: Брэд Верд (Brad Verd), Verisign. 

 

 

ТЕРРИ МЕНДЕРСОН: Терри Мендерсон (Terry Manderson), корпорация ICANN, 

представитель IMRS в RSSAC. 

 

 

КАВЕ РАНДЖБАР:  Большое спасибо. И было бы полезно добавить, что Трипти 

начинала с RSSAC, присоединилась к RSSAC, а вошла в состав 

Правления, разумеется, позже. Кроме того, как мы узнали 

сегодня утром, она также избрана председателем Правления 

ICANN. Приветствую всех. Перейдем к первому слайду. По-

моему, это знакомство с Уэсом.  Думаю, что многим из вас 

Уэса представлять не нужно. Я дам ему возможность 

дополнить. Но начнем с того, что Уэс уже много лет 

занимается вопросами, связанными с работой корневых 

серверов.  Многие стандарты и принципы политики, над 

которыми мы работаем, возникли по инициативе Уэса или 

Уэс внес в это свой вклад. Кроме того, параллельно со всей 

своей оперативной работой он много занимается 

исследованиями.  И я очень рад тому, что у нас есть Уэс, 

потому что я, по сути, был посредником и доводил до 

сведения Правления то, что подготавливали Уэс и многие 

мои коллеги. Но теперь Правление будет получать 
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информацию непосредственно из первоисточника, и это 

очень хорошо. Итак, Уэс, несколько слов, пожалуйста. 

  

 

УЭС ХАРДЕЙКЕР: Большое спасибо, Каве. Конечно, я с нетерпением жду эту 

новую должность. Я слежу за работой того, кто заставил ее 

казаться легкой, и знаю, что это не так.  Я, как и весь RSSAC, 

очень признателен за его усердный труд на этой должности 

в течение последних шести лет. Он проделал абсолютно 

фантастическую работу.  Давайте наградим Каве 

аплодисментами за деятельность на посту представителя в 

Правлении.   

 

[АПЛОДИСМЕНТЫ]  

 

Это не второстепенная роль. Думаю, мы все хотели бы 

поблагодарить сегодня также и председателя RSSAC Фреда 

Бейкера (Fred Baker). Он в последний раз участвует в 

конференции ICANN в качестве председателя. Она проходит 

в начале сентября, но срок его полномочий, по сути, истекает 

в декабре.  Он занимал больше руководящих постов во всех 

органах управления интернетом, чем, по-моему, любой из 

моих знакомых. Его приверженность интернету во многом не 

имеет себе равных, так что спасибо в том числе и Фреду. Я не 
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знаю, присоединился ли он уже к дистанционным 

участникам.   

  

[АПЛОДИСМЕНТЫ]  

  

 

КАВЕ РАНДЖБАР: Большое спасибо Фреду и Кену.  

 

 

КЕН РЕНАРД: Разумеется. Спасибо, Каве. Я хочу поблагодарить Уэса за то, 

что он вошел в состав команды.  Если кто-то из вас помнит 

очень высокую честь в старом мире UNIX называть кого-то 

мастером своего дела, то это Уэс.  Я также хотел бы от имени 

RSSAC поблагодарить Каве за то, что он сделал в течение 

последних двух сроков в Правлении.  Уэсу придется 

выполнять широкий круг обязанностей, но RSSAC ему 

полностью доверяет.  Спасибо.   

  

  

КАВЕ РАНДЖБАР: Спасибо всем за добрые слова, и да, это было приятно. Итак, 

переходим к следующему пункту. Это отчет перед 

Правлением и всеми, кого интересует текущая работа RSSAC. 

Вначале Дуэйн расскажет нам о документе RSSAC001v2.  

Дуэйн.  
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ДУЭЙН УЭССЕЛС: Спасибо, Каве. RSSAC 001 — это документ с описанием 

передовых методов и ожиданий операторов корневых 

серверов. Текущая версия была написана много лет назад, 

кажется, в 2015 году. Поэтому RSSAC считает, что пора 

взглянуть на нее и принять решение о необходимости 

обновления.  Это охватывает конкретные ожидания, 

возможно, изменение, добавление или удаление некоторых 

из них, а также изучение документа в целом с точки зрения 

того, как сформулированы эти ожидания. Сейчас документ 

немного непоследователен.  Иногда что-то сформулировано 

как требования, иногда — как ожидания и так далее. 

Соответствующая рабочая группа встречалась всего один 

или два раза, так что это только начало.  Но мы планируем 

встречаться довольно часто, продвигаясь в этом вопросе, и 

надеемся доложить вам об успехах на следующей 

конференции.  

 

 

КАВЕ РАНДЖБАР: Большое спасибо, Дуэйн. По-моему, следует упомянуть о том, 

что, когда родился этот документ, параллельно было 

подготовлено обновление и, по сути, новый документ в IETF. 

Я забыл номер RFC, однако, как и во многих других случаях, 
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RSSAC документирует и поддерживает свои результаты в 

нескольких местах, и этот документ поддерживается 

соответствующим RFC. Кто-нибудь помнит номер?  7720 от 

автора.  Большое спасибо.  И о следующем документе 

расскажет Кен.  RSSAC 002 версия 5. Кен, пожалуйста.   

  

  

КЕН РЕНАРД: Спасибо. Обновлением документа занимается еще одна 

наша действующая рабочая группа, аналогично документу 

001. RSSAC002 — это показатели, которые операторы 

корневых серверов ежедневно измеряют и публикуют. По 

существу, мы информируем сообщество о 

работоспособности системы корневых серверов.  В этом 

документе указано, что он должен пересматриваться каждые 

несколько лет.  Пришло время, и мы рассматриваем 

некоторые элементы. Нужно ли что-то добавить к этим 

публикуемым показателям или что-то уточнить. Мы также 

хотим решить вопрос о необязательности показателей. 

Какие данные нужно собирать в обязательном порядке, а 

какие по желанию?  И все такое прочее. Мы изучим вопрос и 

внесем ряд уточнений. Эта группа уже встречалась на 

текущей неделе, и мы установим периодичность совещаний, 

чтобы продолжить обновление этого документа.  Спасибо.   
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КАВЕ РАНДЖБАР: Большое спасибо. Мартен или члены Правления из RSSAC, у 

вас есть вопросы о текущей работе? 

  

 

ЛАРС-ЙОХАН ЛИМАН: Мы могли бы добавить, что RFC 7720 и RSSAC001 — это парные 

документы, как вы и сказали. При этом в RFC очень подробно 

установлены технические ожидания, а документ RSSAC 

определяет, так сказать, процедурные ожидания, и цель, 

конечно, состоит в том, чтобы исследовать оба, провести 

переговоры с ITF и выяснить, считает ли IETF 

целесообразным параллельное обновление RFC, поскольку 

документы должны оставаться согласованными, и если есть 

изменения в документе RSSAC, которые каким-то образом 

связаны со вторым документом, мы должны убедиться, что 

они друг другу соответствуют.  Спасибо.   

  

  

КАВЕ РАНДЖБАР: Спасибо. Как уже упоминалось, это все равно, что 

одновременно носить ремень и подтяжки, и мы хотим 

обновить и то, и другое.  Хорошо, я не вижу ни поднятых рук, 

ни вопросов.  Думаю, это подводит нас ко второй части 

встречи.  И именно сейчас я передам слово Уэсу, чтобы он ее 

провел.   
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УЭС ХАРДЕЙКЕР: Спасибо, Каве, и отдельное спасибо за то, что заставляете 

меня делать это поздним вечером. Благодарю вас. Далее 

следует сотрудничество в области законотворчества, 

влияющего на систему корневых серверов и тому подобное. 

RSSAC искренне благодарит отдел ICANN по взаимодействию 

с правительствами за предоставление Европейской 

комиссии и ЕС информации по NIS2.  В частности, выросло 

число региональных политик, влияющих на глобальные 

услуги. Это сложный политический курс, который мы 

активно обсуждаем в RSSAC.  Не знаю, хотите ли вы сказать 

что-то еще по данному вопросу, Кен. 

  

  

КЕН РЕНАРД: Это Кен.  Недавно мы встречались с командой GE. Это 

потрясающие специалисты, и мы высоко оцениваем 

проделанную ими работу.  Мы хотим предложить свою 

поддержку и спросить, какой вклад мы можем внести в эту 

деятельность.  В основном в техническом плане. Мы 

надеемся на дальнейшее сотрудничество с ними и 

определение периодичности регулярных встреч. Спасибо.   
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КАВЕ РАНДЖБАР:  Я кратко прокомментирую. Я был на предыдущем заседании 

и тоже хочу поблагодарить Елену и Джейми как одного из 

членов RSSAC. Это действительно отличная работа, а не 

только прекрасный результат. Они приложили много 

усилий, и Елена, и Джейми, и вся команда. Но, по-моему, это 

также было превосходной демонстрацией сотрудничества 

между разными организациями, разными участниками. Две 

организации, управляющие корневыми серверами, 

являются европейскими. Кроме того, есть одна 

американская организация, базирующаяся в Японии.  Эти 

организации и сообщества, а также другие организации 

очень тесно сотрудничали, и я считаю, что команда ICANN 

проделала огромную работу по налаживанию такого 

сотрудничества.  Я давно не видел такой широкой 

совместной работы над одной и той же темой. Было приятно 

наблюдать. И это крупный успех, спасибо.   

  

  

УЭС ХАРДЕЙКЕР: Конечно.  Я уже разговаривал с Кеном, и планируется 

продолжать такое взаимодействие на регулярной основе, 

поскольку со временем это становится все важней и 

актуальней.  Кто-нибудь еще хочет высказаться?  Йоран, 

прошу вас. 
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ЙОРАН МАРБИ: В принципе, я хочу сказать то же самое, что и Каве, но с 

небольшой оговоркой.  Это битва, которой никогда не 

должно было быть. Меня до сих пор удивляет решение 

Европейской комиссии, что регулирование услуг корневой 

зоны вплоть до IANA — хорошая идея.  Думаю, что нам следует 

относиться к этому как к победе, но спросить себя, что мы 

можем сделать, чтобы избежать этого, гарантированно 

избежать такой борьбы в будущем. И здесь нам потребуется 

помощь каждого. Не только со стороны сидящих в этом зале, 

но и со стороны остального сообщества, а также государств-

членов, которых мы все представляем, поскольку 

потребовались серьезные усилия многих людей. Это было 

забавно видеть. Впервые после передачи координирующей 

роли все сообщества снова собрались в таком формате и 

поговорили о чем-то столь важном.  Но мы должны 

продолжить обсуждение способов избежать борьбы в 

будущем, ведя переговоры с правительствами, 

парламентариями и законодателями, поскольку, в конечном 

итоге, помог сам парламент, Европейский парламент и 

Совет. Они решили, что это плохая идея.  Так что это пример 

конструктивного сотрудничества с ними.    
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УЭС ХАРДЕЙКЕР: По-моему, важность этого второго подпункта проявляется, 

как вы сказали, Йоран, в том, что система предоставления 

услуг корневой зоны в целом должна быть самостоятельной 

и независимой от правительств, чтобы действовать в 

интересах единого мира и единого интернета.  Для этого нам 

необходимо сохранить тот принцип независимости, который 

подробно обсуждается во многих документах RSSAC, начиная 

с 37-го, а также в ряде других документов.  У кого-нибудь еще 

есть комментарии на эту тему?   

  

  

КАВЕ РАНДЖБАР: Я просто хочу упомянуть — и на прошлом заседании также 

обсуждалось то, что сказал Йоран, — что раз нам приходится 

так активно взаимодействовать с друзьями, с 

организациями, которые, как нам известно, поддерживают 

модель с участием многих заинтересованных сторон, это 

немного тревожит. Ведь мы знаем, что есть другие 

регулирующие организации и органы, принципиально не 

поддерживающие эту модель.  И раз нам приходится 

прилагать столько усилий среди друзей, то сколько же 

усилий потребуется при взаимодействии с теми, кто 

принципиально не поддерживает эту модель?  Так что 

впереди у нас много работы.   
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ЙОРАН МАРБИ: Поскольку я не могу перестать говорить, хочу подчеркнуть, 

что одно из ваших направлений деятельности приносит нам 

большую пользу, и это, конечно же, ваша работа над 

моделью управления.  Потому что это обсуждение 

показывает, что сообщество, ваше сообщество, ваши 

заинтересованные стороны серьезно подходят к вопросу 

улучшения не потому, что это плохо, а потому, что это не 

работает.  Как я сказал сегодня утром, вы никогда не 

услышите, что интернет не работает, и во многом благодаря 

вам, друзья.  Так что тот факт, что мы можем — ваши 

сообщества ведут эти разговоры, работая вместе оценивают, 

что нужно улучшить, — это действительно здорово.  Я 

использую это в своих взаимоотношениях. Мы знаем, что 

некоторые вещи нужно улучшить не потому, что что-то 

горит, а потому, что требуется постоянное 

совершенствование, и это один из подходов. Итак, еще раз 

хочу поздравить вас, потому что это ваша инициатива и 

некоторые из сидящих за этим столом, по-моему, написали 

какую-то часть. Это важно, результат важен.  Я пытаюсь быть 

таким любезным, потому что действительно считаю его 

важным.   
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УЭС ХАРДЕЙКЕР: Лиман. 

  

  

ЛАРС-ЙОХАН ЛИМАН: Одной из проблем даже при взаимодействии с 

государственной системой является постоянная текучесть 

кадров.  Таким образом, продолжение обучения и 

информирования правительств — постоянная задача. И, как 

вы говорите, правительств по всему миру. Это сложная 

задача, но мы стараемся вносить свой вклад, где есть такая 

возможность. Однако, как я упоминал на встрече с группой 

поддержки правительств, нам тоже нужна помощь, чтобы 

понять, где и когда мы можем внести свой вклад, поскольку 

RSSAC не может знать, что происходит во всем мире в тот или 

иной момент.  Если кто-то видит потребность в обучении и 

информации, пожалуйста, сообщите об этом RSSAC, чтобы у 

нас хотя бы была возможность узнать об этом. Спасибо.   

  

  

УЭС ХАРДЕЙКЕР: Спасибо, Лиман. Одно короткое замечание, а теперь Йоран. 

  

  

ЙОРАН МАРБИ: Спасибо. 
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УЭС ХАРДЕЙКЕР: Вам слово. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Это забавно, поскольку я познакомился с ним, когда работал 

в шведском правительстве, и он меня лоббировал. Но 

помимо этого, как я уже говорил сегодня утром, у вас, как у 

отдельных лиц, как у представителей корневых серверов, 

есть прекрасная возможность. В этом здании сейчас 

находятся те, кто работает на вас в качестве 

государственных служащих. Они трудятся в GAC, 

представляют свои правительства, и зная, как это работает, 

могу сказать, что сейчас они выступают не как отдельные 

лица, а как представители правительств. Если вы пойдете и 

побеседуете с ними [неразборчиво], они с большой 

вероятностью примут это к сведению и включат в свой отчет 

о конференции, поскольку все они пишут — не буду говорить 

все, но большая часть — большинство после этой 

конференции отправит своим руководителям отчеты о том, 

что на этой конференции произошло.  Они не подтверждают 

правильность, у государственных служащих нет личного 

мнения. Если вы пойдете и поговорите здесь со своим 

представителем в GAC... кстати, по-моему, вы с ним знакомы.   
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ЛАРС-ЙОХАН ЛИМАН: Знаком, но его здесь нет.   

  

  

ЙОРАН МАРБИ: Ола Бергстром (Ola Bergström). Он заместитель 

председателя. Когда вы меня лоббировали, он работал на 

меня.  Я отмечаю, что мы иногда не используем имеющуюся 

прекрасную возможность. Представители вашего 

правительства есть в этом зале. Я знаю, что некоторым из вас 

трудно это сделать.  Но что касается остальных, они все 

здесь, а вы все живете в одной стране.  И если вы хотите 

помочь сформулировать эти послания, мы с радостью 

окажем содействие.   

 

  

УЭС ХАРДЕЙКЕР: Спасибо. Еще один комментарий для тех, кто хочет 

ознакомиться с историей системы корневых серверов и тем, 

как она разрабатывалась и стала независимой, хочет понять 

ее важность. И это документ, на который мы, пожалуй, можем 

указать многим людям, особенно с высокими показатели 

текучести кадров: RSSAC 23 версии 2, в котором 

действительно описана история системы корневых серверов 

с момента ее создания. На самом деле это довольно 



ICANN75 — совместное заседание: Правление ICANN и RSSAC RU 

 

 

Стр. 19 из 23 

 

 

интересный документ. И я не любитель истории. У кого-

нибудь есть комментарии на эту тему?  Мартен. 

  

  

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Просто хочу выразить огромную признательность за эту 

работу. Я помню, что еще даже не работал в Правлении 

ICANN, когда вошел в зал заседаний, где Трипти и Брэд 

рассказывали о RSSAC 37, и это было похоже на «надо же, это 

происходит». Потому что до этого действительно казалось, 

что независимость — первейшая ценность. И вам 

действительно удалось коллективно добиться нынешних 

успехов.  По-моему, это удивительно и необходимо. И 

примите мою глубокую признательность за это.   

  

  

УЭС ХАРДЕЙКЕР: Спасибо. Есть другие комментарии на эту тему? 

  

  

КАВЕ РАНДЖБАР: Думаю, я могу сказать, что мы прошли очень долгий путь.  

RSSAC 37 потребовал большого труда. Поскольку я покидаю 

Правление, вероятно, я могу это сказать.  RSSAC отлично 

поработал над документами номер 37 и затем 58, на самом 

деле очень быстро обработав столь большой объем 

информации.  Так что я горжусь тем, что RSSAC смог это 
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сделать, и вы знаете, разумеется, что мы — независимый 

орган, поэтому у нас разные мнения, разные структуры 

управления и все такое, но все же мы смогли добиться этого, 

потребовались большие усилия со стороны RSSAC. Однако я 

считаю, что это основополагающие документы, которые 

помогут нам в будущем гарантировать, что система, по сути, 

является замкнутым циклом. Думаю, что это было большим 

недостатком всей прежней модели. По крайней мере, я 

выяснил, что только в этой области мы действительно не 

могли ответить на ряд вопросов.  Мы надеемся, что работа 

GWG и ее результаты закроют этот пробел, и у нас будет ответ 

практически на все поступающие вопросы.    

  

 

УЭС ХАРДЕЙКЕР: При этом я не вижу других рук, так что мы можем перейти к 

следующему слайду.  Это вопрос Правления: «Какие 

совместные усилия должны предпринимать сообщество, 

Правление и корпорация для обеспечения дальнейшего 

прогресса в достижении наших приоритетных 

стратегических целей?» По-моему вы, Кен, собирались 

поговорить об этом, верно?   
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КЕН РЕНАРД: Итак, это тоже имеет отношение к взаимодействию с 

правительствами, распространению в экосистеме интернета 

информации о том, что у интернета нет геополитических или 

географических границ. Поэтому можно продолжать наше 

взаимодействие с командой GE и помогать бороться с такими 

вещами, как правила, которые могут принести больше вреда, 

чем пользы.  Так что я предлагаю всем желающим 

прокомментировать эту тему.   

  

  

МАРТЕН БОТТЕРМАН: [Неразборчиво] по сути, как вы сказали, параллельно с 

работой [неразборчиво], и думаю, подтверждение 

понимания того, что мы вместе должны найти наилучший 

вариант дальнейших действий, лежит в самой основе. При 

этом Правление и корпорация будут очень рады любым 

предложениям. Так что предложение Йорана о том, что 

связей больше, чем вы можете себе представить, является 

правильным, и речь идет о совместном управлении 

интернетом. Большое спасибо.   

  

  

УЭС ХАРДЕЙКЕР: Я хотел бы поблагодарить ICANN, RSSAC и ISOC. По-моему, все 

они заметили некоторые из этих проблем до того, как они 

были закреплены в законе, и нам удалось направить свой 
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отзыв на этапе подготовки законопроекта. Иначе все могло 

бы быть совсем иначе.  Есть другие комментарии?  Трипти. 

  

  

ТРИПТИ СИНХА: Хотелось бы сделать несколько заключительных замечаний, 

прежде чем мы закончим.  Когда я впервые пришла в ICANN, 

RSSAC был чем-то вроде беспорядочной организации.  А 

сегодня это совершенно другая организация, которая 

вносит значительный вклад. Это официальное признание 

системы корневых серверов и ее важности. И думаю, что 

[неразборчиво] таинственная организация, которая витала 

вокруг и что-то делала.  По-моему, взаимоотношения с ICANN 

значительно улучшились. Это сплоченная группа, так что не 

теряйте ту близость, которая сложилась на сегодняшний 

день, сотрудничайте, продолжайте продвигать модель 

управления. Давайте внедрим ее, используя механизмы 

подотчетности и транспарентности.  Просто снимаю шляпу 

перед всеми за такую хорошую работу. Спасибо.   

  

  

КАВЕ РАНДЖБАР:  Я просто хочу добавить, что полностью согласен с Трипти. И 

хочу отметить, что ничего из этого не произошло бы без 

поддержки со стороны нашего персонала, фантастической 

поддержки, которую мы получили от Стива, Эндрю, Озана и 
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Даниэль, а также Карлоса, который сейчас все еще 

поддерживает RSS, но с другого фронта — в GWG, а также, что 

касается моей работы в Правлении, их так много — [Лиза, 

Аарон, Франко] и я кого-то забуду упомянуть, Венди. 

Прекрасная поддержка, спасибо всем вам.  Обычно вас не 

видят, вы не сидите с этой стороны стола. Но за себя могу 

сказать, что моя работа невозможна без вашей 

фантастической поддержки.  Большое спасибо.   

  

[АПЛОДИСМЕНТЫ]  

  

  

УЭС ХАРДЕЙКЕР: Есть другие комментарии по этому или любому другому 

вопросу?  По-моему, это последний слайд, верно?  В 

последний раз предлагаю выступить с комментариями, 

иначе эта встреча окажется короче, чем обычно. Хотя у нас не 

было огромного количества тем для обсуждения. И еще рад 

благодарю Фреда и Каве за проделанную работу.  Кен прав, у 

меня будет широкий круг обязанностей.  Спасибо всем.   

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


